

INSTITUTO REGIONAL DE EDUCACIÓN

Rancagua, 2 de marzo de 2022.

Estimada comunidad educativa del Instituto Regional de Educación "IRE".

Iniciamos un nuevo año escolar, esta vez, después de dos años de pandemia, y afectados por todas las contingencias que ello acarreó. Sin embargo, este nuevo año escolar, nos impone nuevos desafíos, metas, obligaciones y también oportunidades.

El colegio IRE recibe este año escolar con esperanza, motivación, y mucha convicción en hacer un trabajo mancomunado para hacer de los alumnos y alumnas, la realización de sus sueños y metas.

Con el propósito de ir velando por la seguridad, bienestar y salud de todos los integrantes de la comunidad educativa del establecimiento, se han adoptado algunas medidas para ir fortaleciendo los hábitos del cuidado y la salud, del bienestar, y de disminuir los riesgos que posibiliten los contagios en el recinto escolar.

En relación a los horarios, y consecuente con las orientaciones del Ministerio de Educación, se han definido horarios de ingresos diferidos para los y las estudiantes de Enseñanza Media y Enseñanza Básica.

Por otro lado, con el objetivo de ir afianzando los hábitos de higiene y limpieza de lugares de trabajo, se ha implementado una rutina al interior de las salas para que los alumnos puedan realizar limpieza de sus puestos y materiales de trabajo, principalmente, en lo referido a las superficies de mesas y objetos manipulados.

La pandemia nos ha obligado a cambiar rutinas, formas de trabajo, y ha sido un aprendizaje para todos, y no podemos olvidar que esta realidad sigue presente en nuestras vidas, y seguirá por mucho tiempo, por lo tanto, nos obliga a cuidarnos entre todos, y a implementar distintas estrategias para favorecer ambientes y condiciones de trabajo mejores.

En lo práctico, se mantienen las medidas sanitarias dispuestas por los organismos de salud, tales como uso obligatorio de mascarillas, evitar el saludo con contacto físico, ventilación permanente de los recintos de trabajo, las actividades físicas preferentemente al aire libre, y los protocolos establecidos últimamente para los contagios certificados, posibles contagios, contactos estrechos, estados de alerta por posible contagio, y los brotes que pudieran surgir, seguirán los pasos y procedimientos establecidos en los protocolos del Minsal y Ministerio de Educación, los que han sido publicados en las distintas plataformas del colegio.



INSTITUTO REGIONAL DE EDUCACIÓN

Respecto de cambios realizados en el establecimiento, informamos los siguientes:

- La entrada de los alumnos, tanto de Enseñanza básica como Enseñanza media se realizará por el acceso oriente, es decir, antigua entrada de Enseñanza Básica.
- El horario de entrada será a las 7.45 horas para enseñanza Media y 7.55 horas para Enseñanza Básica.
- El horario de salida de la jornada de la mañana será a las 13.20 horas.
- El horario de entrada de la jornada de la tarde será a las 13.45 horas para Enseñanza Media, y de 13.55 horas para Enseñanza Básica.
- El horario de salida para la jornada de la tarde será a las 19.30 horas.

Durante la primera semana, el horario será flexible para ir adaptándose al estado de normalidad, después de dos años de presencial virtual y presencial con horarios reducidos, por lo tanto, el día miércoles 02, jueves 03 y viernes 04 de marzo, el horario será el siguiente:

JORNADA DE MAÑANA:

Enseñanza Media:

- Ingreso 7.45 horas Salida: 12.00 horas.

Enseñanza Básica:

Ingreso 7.55 horas Salida: 12.00 horas.

JORNADA TARDE:

Enseñanza Media:

- Ingreso 13.45 horas Salida: 18.00 horas.

Enseñanza Básica:

- Ingreso 13.55 horas Salida: 18.00 horas

En el caso de los Kínder tendrán sólo dos horas clases, desde su horario de entrada.

- Kinder A: 08.00 hrs a 10.00 hrs.

- Kinder B: 14.00 horas a 16.00 hrs.



INSTITUTO REGIONAL DE EDUCACIÓN

Desde la semana del 07 de marzo en adelante se retoman los horarios normales para todos los niveles y cursos.

Respecto del uniforme, en el último consejo escolar del año 2021, se acordó hacer uso del uniforme en forma voluntaria durante el primer período, y los detalles de esto, se encuentran publicados en la circular con fecha 14 de enero en la página del colegio.

En la convicción de enfrentar un nuevo año escolar, con la fuerza, la esperanza, y las responsabilidades que nos unen como comunidad educativa del colegio IRE, les enviamos un cordial saludo, e invitación a reencontrarnos para entregar una formación integral, a los alumnos y alumnas del establecimiento, y que puedan desarrollar sus vidas plenos (as) y felices.

Atentamente.

EQUIPO DE GESTIÓN INSTITUTO REGIONAL DE EDUCACIÓN